

étonné est-il encore de voir les plus nobles aspirations et les plus sublimes dévouements surgir sans trêve sous ces voûtes austères, où son imagination égarée ne voulait rencontrer que l'étroit égoïsme et la plus froide indifférence. Mais il est simplement émerveillé, quand il aperçoit des trésors de sagesse, des vues élevées, de brillantes conceptions, chez ces personnes qu'il croyait étouffées dans un cercle d'idées mesquines et fermées à tout idéal d'agrandissement et de progrès. Un livre comme celui que vous allez publier contribuera beaucoup à réformer ces jugements erronés, et à faire pénétrer au milieu des ténèbres la lumière qui vivifie et qui sauve.

Je vous félicite, ma vénérée Mère, de ce travail très bien fait et très utile, et je lui souhaite une heureuse course à travers les esprits désireux de connaître et de s'édifier.

Votre bien dévoué en N. S.

F.-X. Év. des Trois-Rivières.

---